

Aumenta 20% ingreso por habitante (El Reforma 25/08/10)

Aumenta 20% ingreso por habitante (El Reforma 25/08/10) En el segundo trimestre, el PIB nominal creció 11.5 por ciento anual, al colocarse en 12.83 billones de pesos. Foto: Archivo El resultado respondió al avance de la economía en el segundo trimestre y a la apreciación del peso. Mónica Ramírez Ciudad de México (25 agosto 2010).- En el primer semestre del año, el Producto Interno Bruto (PIB) por habitante fue de 9 mil 159 dólares, con lo que creció 20 por ciento anual, mostró información del Inegi. No obstante este resultado, el ingreso per cápita se colocó 13.5 por ciento abajo de lo registrado en el primer semestre de 2008, poco antes de la crisis. Este aumento en la primera mitad del año se debió a un mayor avance de la economía en el segundo trimestre y también a una apreciación del peso. En la primera mitad del año, el PIB corriente creció 10.6 por ciento promediando 12.6 billones de pesos, mientras que el tipo de cambio promedió 12.6723 pesos por dólar, una apreciación de 8.5 por ciento. Mientras que en el segundo trimestre, el PIB nominal creció 11.5 por ciento anual, al colocarse en 12.83 billones de pesos. El peso se apreció en ese mismo periodo 5.6 por ciento. Con este resultado, nuestro País se colocó en el lugar 62 por esta medida entre 181 países y en el lugar 5 dentro de los latinos, sin contar las islas del Caribe, según estimaciones del Fondo Monetario Internacional. Fue superado por Uruguay, con 12 mil 89 dólares; Chile, con 11 mil 428 dólares; Venezuela, con 10 mil 314 dólares, y Brasil, con 9 mil 886 dólares. En economías, esta medida hipotética del ingreso por habitante es más de 11 veces la de México, como en el caso de Luxemburgo con un PIB per cápita de 107 mil 599 dólares. En el caso de Estados Unidos fue de 47 mil 702 dólares, cinco veces la de nuestro País. Otras cifras del Inegi indicaron que el sector terciario registró un peso dentro de la economía de 61.8 por ciento, seguido de la industria con 35.3 por ciento y el sector primario con 4.7 por ciento durante el segundo trimestre del año.